

«El máster te ayuda a crecer a nivel personal y profesional» - Mediterráneo - 26/02/2019

Universitat

Jaume I

«El máster te ayuda a crecer a nivel personal y profesional»

Mayra Rivera Aguilar

Máster en Intervención y Mediación Familiar

R. D.
especiales@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

DAMIÁN LLORENS

--¿Por qué estudiaste el máster?

–Uno de los motivos fue porque soy voluntaria de Cruz Roja en un proyecto llamado *Juntas*, en el que ayudamos a mujeres que sufren una situación de violencia y realizamos acompañamientos durante el proceso. Consideré que mi formación era fundamental para poder proporcionar una mejor atención y un servicio de calidad. Otro motivo fue poder actualizarme en otras temáticas y continuar desarrollando más habilidades y competencias.

--¿Qué te ha aportado?

–Me ha hecho crecer profesionalmente y me ha permitido desarrollarme como persona, así como conocer y saber intervenir en las temáticas que más inquietan a la sociedad (violencia de género, violencia y acoso escolar, menores en situación de riesgo, formación para padres, etc). También he ampliado mi conocimiento sobre varios aspectos jurídicos y sociales que son necesarios antes de la intervención.

--¿Qué aspectos destacarías?

–La calidad del profesorado y la docencia estuvieron a la altura de mis expectativas. Las clases son muy dinámicas y me resultaron muy prácticas. Además, se utilizan diversas estrategias para que cada procedimiento o concepto quede claro. Las prácticas



► La estudiante del máster de la UJI Mayra Rivera junto al coordinador del mismo, Francisco Juan García Bacete.

fueron en lugares en los que se da la oportunidad de aprender e intervenir. Destacaría el contenido académico, porque las asignaturas cubren aspectos muy interesantes y actuales, de los contextos familiar y escolar.

--¿Por qué lo recomendarías?

–Porque abre un amplio abanico de posibilidades para la inserción laboral y se preocupa por el desarrollo de conocimientos y el

personal, que es fundamental para lograr una relación de ayuda de calidad. Además brinda herramientas para trabajar la prevención y sensibilización de la población, como un factor fundamental para la aceptación de la diversidad y la inclusión.

--¿Qué aplicaciones tiene?

–Estoy muy satisfecha porque he tenido la posibilidad de aplicar todos los conceptos y metodolo-

gías que he aprendido en el máster, tanto en mi trabajo como en el voluntariado, en iniciativas como los proyectos para transformar la realidad, los procesos de mediación, los distintos talleres para madres, padres, niñas y niños en edad escolar, el trabajo que desarrollamos en barrios vulnerables, o acciones como la intervención y el acompañamientos a mujeres supervivientes de la violencia de género. ≡